



INSTITUT DU SACRÉ-COEUR
Rue des Dominicains 9
7000 MONS
☎ 065/402844 Fax 065/402836
info@iscmons.be

Mons, le 22 juin 2023

Chers parents, chers élèves,

Nous tenions à vous informer que la récolte de fonds du Sacré-cross (2500 euros) est bien arrivée sur le compte de l'école Saint Paul de Haïti. Vous trouverez ci-dessous les remerciements de Sœur Marie Paule.

« Un grand merci aux professeurs et aux élèves qui ont collaboré au projet en faveur de l'école de La Vallée, en Haïti.

Les 2500 euros sont arrivés sur mon compte.

A mon tour de les reverser sur le compte de Fidema, spécifique pour les projets scolaires, en précisant bien, (par téléphone à la présidente), que l'argent revient à Soeur Marlène Dorélien pour l'achat de matériel pour la nouvelle option professionnelle.

Ce transit intermédiaire permet aux 2500 euros de ne pas être "noyés" dans les autres projets et reviennent directement à l'école de La Vallée.

Un autre merci suivra plus tard, émanant de Soeur Myriam Dorélien.

En consultant le change actuel, les 2500 euros correspondent à 2725 dollars.

Bon courage en cette fin d'année qui joue les prolongations. »

Amicalement.

Sœur Marie-Paule

C. Ysebaert
Directrice

R. Darck – V. Liegeois
Directeurs adjoints FF